

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 3 TA 2018/2019

17711043 - MAULANA HAFIZ PASHALENKO

STATION	FEEDBACK
HEMATROKIT	waktu habis, tidak sempat melakukan pemeriksaan hematokrit.
HEMOGLOBIN	kurang memperhatikan prinsip sterilitas. cara pengambilan spesimen kurang tepat, awalnya tepat 2 mikroliter, tetapi cara ngelap kurang tepat, jadi berkurang banyak. mengulang ambil, tetapi lupa dilap kembali sebelum dimasukkan ke tabung pengencer. waktu habis belum selesai mengencerkan. tidak sempat membaca kadar Hb.
Injeksi Intravena	kenalkanlah dirimu, pastikan identitas pasiennya, jelaskan prosedur yg akan dilakukan, jangan cuma minta kesediaan, desinfeksi tutup botol obat, teknik menghilangkan udara harusnya cairan ditarik semua ke bawah ganti jarum baru buang udara, disentil2 jarumnya itu nanti setelah cairan ditarik ke bawah dulu semua, biar tdk banyak cairan yg terbuang, tentukan lokasi dulu 1/3 lateral sias-coxygeus, baru desinfeksi, bukan milih di bokong yg menonjol itu (gluteus maximus ini salah), kalo injeksi itu ditusukkan dulu baru aspirasi dan disemprotkan, bukan aspirasi, baru tusukkan jarum, edukasi koq jangan banyak gerak2, ayo pelajari lagi apa edukasi yg benar
Komunikasi	maulana sambung rasa kurang, nada suara interogatif, tdk memperkenalkan diri dan tdk menggali identitas pasien dengan lengkap. sudah kenalan jangan dipanggil "mbaknya" ya, RPS blm menggali onset, yang memperberat- memperingat, riwayat pengobatan kurang digali, keluhan utama sebaiknya digali dengan pertanyaan terbuka. Ax sistem: saraf, endokrin, urogenital, digestiv, kardiovaskuler belum digali, hindari kata2 medis: tremor, pertanyaan bolak-balik kurang sistematis, waktu sisa banyak bgt.
Pemasangan Infus	Jarak pemasangan torniket diperhatikan lagi, jangan terlalu dekat dengan posisi penusukan abocath. Perhatikan ukuran abocathnya yaaa, kasusnya anak apa dewasa?. jangan dilepaskan kedua tangannya saat melonggarkan pengontrol tetesan. Dan juga saat akan fiksasi jangan dilepaskan semua tangannya, tetap 1 tangan memegang infus yang sudah terpasang. Fiksasi : buka kertas hipafixnya, untuk memfiksasi ya. jangan malah ditumpuk dengan plester coklat untuk menempelkan hipafixnya.
Pengecatan Gram / ZN	tidak menggunakan masker, tdk menulis label. menghangatkan ose harus selalu dr pangkal ke bagian ujung ya dik. tidak menyebutkan waktu yang diperlukan saat preparat didiamkan (saat fiksasi dan pasca pemberian zn A), mengulangi lagi dr awal karena saat mau melakukan zn B slide terjatuh di dalam bak. namun tindakan tidak sempurna (tidak menghangatkan slide, tdk labeling, prinsip menghangatkan ose salah), preparat tdk difiksasi dan dilewatkan diatas api (langsung diwarnai A), api harus selalu digerakkan maju mundur ya dik, jangan di satu lokasi aja. diamkan berapa lama? zn B sampai gimana? kok netesi zn C ke slide dikit sekali? tdk menutupi semua bagian preparat? waktu 10 menit untuk zn c? dikeringkan dengan suhu? tdk cuci tangan sebelum sarung tangan dibuka.
Pungsi Vena	tidak melakukan informed consent dan konfirmasi identitas, tidak menyiapkan alat, memasang tourniquet tapi tidak memberi penjelasan, memilih vena dengan palpasi tapi tidak melaporkan pada evaluator, tidak melakukan tindakan untuk memperbesar vena, melakukan desinfeksi namun tidak membiarkan sampai kering, tidak dapat melakukan pungsi vena dengan spuit, tidak melakukan semua tindakan setelah pungsi vena

Refleks Patologis dan GCS	Lupa tdk cuci tangan yang awal, tp yang terakhir ingat, reflek nyeri utk motorik gunakan yang bisa utk menilai
SEDIAAN APUS DAN PENGECATAN WRIGHT	diharapkan mengucapkan apa yang dipersiapkan dan dilakukan